

Le Costa Rica et le Mexique décident des vols directs à l'intention de migrants cubains



La Havane, 6 février, (Granma)-. Le Costa Rica et le Mexique ont décidé d'établir des vols directs pour le transfert de migrants cubains qui ont été coincés depuis des mois au Costa Rica et qui souhaitent continuer leur voyage vers les États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse à San José, le président costarricien, Luis Guillermo Solís, a annoncé la réalisation à partir du 9 février de 5 vols directs entre le Costa Rica et le Salvador et entre le Costa Rica et le Mexique à l'intention des migrants Cubains.

Dans un communiqué de presse, le gouvernement costarricien précise que les vols directs au Mexique constitue une nouvelle voie pour les migrants cubains, car la route qui comprend les vols entre San José et San Salvador et le voyage en car jusqu'à Tapachulas, près de la frontière entre le Mexique et les États-

Unis se maintiendra.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83450-le-costa-rica-et-le-mexique-decident-des-vols-directs-a-lintention-de-migrants-cubains>



Radio Habana Cuba